

Jahresrückblick 2024 der SSVg Brigachtal

Das Jahr 2024 war für die SSVg Brigachtal voller sportlicher Höhepunkte und gemeinschaftlicher Erlebnisse. In den Bereichen Gewehrsport und Bogensport konnten wir zahlreiche Erfolge feiern und die Jugendarbeit weiter stärken.

Gewehrsport

Ein besonderes Highlight in diesem Jahr war der Überraschungserfolg im Vereinswettbewerb 2024, bei dem wir den 3. Platz belegten. Dank der großartigen Unterstützung zahlreicher Stimmen, konnten wir uns über einen Spendenbetrag freuen, der in die Anschaffung von Lichtgewehren fließt.

Darüber hinaus wurde in diesem Jahr unsere bereits über 25jährige Luftgewehranlage erneuert. Diese Modernisierung stellt einen wichtigen Schritt dar, um optimale Trainings- und Wettkampfbedingungen für unsere Schützen für die Zukunft zu schaffen.

In der Ligasaison der Südbadenliga sorgte unsere 2. Mannschaft für Spannung bis zur letzten Sekunde. In einem packenden Duell gegen die SGi Lauf mussten wir uns knapp geschlagen geben und erreichten damit einen respektablen 2. Platz. Unsere 1. Mannschaft erreichte den 2. Platz in der 2. Bundesliga Süd-West und durfte an den Relegationswettkämpfen zur 1. Bundesliga teilnehmen. Hier erzielten sie den 3. Platz und sind somit knapp am Wiederaufstieg gescheitert. Der Einsatz und die Motivation unserer Schützen war beeindruckend, wir bedanken uns bei allen, die zu dieser starken und erfolgreichen Saison beigetragen haben.



Bogensport

Im Bogensport konnten wir ebenfalls herausragende Leistungen verzeichnen.

Besonders hervorzuheben sind die Deutschen Meisterschaften Halle des DFVB in Bad Dürkheim, bei denen Lea Zoe Janicki den Titel der Deutschen Meisterin errang. Madeleine Janicki komplettierte den Erfolg mit einem 3. Platz und einem 2. Platz im Hallenligafinale. Diese Ergebnisse sind ein Beleg für das hohe sportliche Niveau unserer Bogenschützen.

Ein weiteres sportliches Highlight war die Kreismeisterschaft WA Bogen Halle 2025, bei der wir, mit einer starken Gruppe von 19 Schützen antraten konnten. Zahlreiche Kreismeistertitel und Vizekreismeistertitel gingen an unsere Athleten. Dieses Wettkampfwochenende zeigte, wie gut unsere Schützen aufgestellt sind und wie sehr sich kontinuierliches Training auszahlt.



Stärkung der Jugendarbeit

Ein besonderer Erfolg war die Ehrung unserer Jugendabteilung beim Landesjugendtag 2024 in Appenweier. Wir wurden für die mit am meisten jugendlichen Neumitglieder im Jahr 2023 ausgezeichnet und belegten somit den 2. Platz. Dieser Preis unterstreicht die erfolgreiche Nachwuchsarbeit in den Bereichen Bogen und Gewehr, auf die wir sehr stolz sind.

Im Mai unternahmen die Gewehr- und Bogenjugend einen gemeinsamen Ausflug zum Flipped Fun Park in Singen. Dieser Tag war voller Spaß und Action und für

unseren Nachwuchs ein tolles Gemeinschaftserlebnis. An diesem Tag konnten sich alle Teilnehmer ausgiebig austoben und sich besser kennenlernen.



Ausblick

Wir blicken voller Zuversicht auf das kommende Jahr und freuen uns auf weitere sportliche Erfolge und gemeinschaftliche Veranstaltungen. Ein herzlicher Dank gilt allen Mitgliedern, Unterstützern und Helfern, die das Jahr 2024 zu einem unvergesslichen gemacht haben.